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◆うかい・肱川遊覧利用促進対策事業
　　　利用客が減少している「うかい」と「肱川遊
覧」の利用促進を図るため、屋形船の乗船料や料理
代等の一部を助成するもの。
　　今年のうかいの利用状況について
　　６月１日～16日で292人が利用している。７月
１日から利用促進キャンペーンを実施するが、これ
を契機に利用者数をさらに伸ばしていきたい。昨年
は利用者数が600人台と過去最低を記録したので、
今年はうかい復興元年と位置付け、3,000人を目標
に頑張っていきたい。
　　今後のうかいについて
　　今年から、料理専門の数店舗がうかい登録店に
新規加入され、料理のメニューや価格など、様々な
バリエーションを各店舗で用意されるなど、事業者
側でも努力をしていただいている。今後とも、うか
いを利用していただきやすい環境をつくるため、ど
んな工夫をしていけるのか検討していきたい。
◆市道の路線変更について
　　　森山地区と成能地区を結ぶ大成橋は、平成30
年７月豪雨により流失し、長らく通行不能となって
いたが、架替工事が進み、長さ198.7ｍの新しい大
成橋が６月15日に完成し、６月25日には開通式と記
念行事が行われる。
　今回、市道大成橋線の起点及び終点が、元の位置
から約200ｍ下流へ変更となるため、市道の路線変
更について、議会の議決を求めるもの。
　　国道197号からカーブして、大成橋へ右折する
までの道路が非常に危険であるが、どのような安全
対策を考えているのか。
　　安全対策については、道路管理者である愛媛
県が対応することとなっており、通行する車両の
減速を促すための帯状の段差を道路上に施したり、
「カーブ」や「交差点あり」というような路面標示
や看板の設置、さらに交差点部分には停止位置に赤
いカラー舗装をしていただいている。愛媛県から
は、供用開始後も、さらに何か安全対策が必要とな
れば、引き続き協力すると伺っている。
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《３月》
22日　八幡浜･大洲地区広域市町村圏組合
　　　議会定例会
23日　一部事務組合議会定例会（３議会）
《４月》
14日　愛媛県市議会議長会春季定期総会
　　　（四国中央市）
25日　肱川流域総合整備推進協議会総会
《５月》
10日　議会運営委員会
11日　四国市議会議長会定期総会（徳島市）
16日　全国自治体病院経営都市議会協議会
　　　理事会・定期総会（東京都）
18日　肱川地区複合公共施設新築工事
　　　起工式
23日　香川県観音寺市議会行政視察来市
24日　四国西南サミット（四万十市）
25日　全国市議会議長会定期総会（東京都）
30日　議会運営委員会
《６月》
１日　うかい開き

議　会　日　誌

大成橋開通記念行事

編集後記
　現在、ひじかわうかい納涼キャンペーンを実
施中です。お得な料金でうかいや肱川遊覧に乗
ることができますので、この機会に体験してみ
てはいかがでしょう。自分も子供にうかいを体
験させてみようと思います。


